

## ABSTRAK

### **Pemaknaan Remaja Terhadap Pesan Kekerasan Dalam Pacaran Pada Film *Story Of Kale When Someone's In Love***

Avifah Yuthika <sup>1)</sup>, Emma Rachmawati Aliudin <sup>2)</sup>

<sup>3)</sup> Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

<sup>4)</sup> Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

Penelitian ini berfokus kepada proses pemaknaan remaja terhadap pesan kekerasan dalam film *Story Of Kale When Someone's In Love*. Film *Story Of Kale When Someone's In Love* merupakan salah satu film yang menyajikan isu terkait kekerasan dalam pacaran yang terjadi pada remaja. Pesan yang disampaikan pada film ini adalah kekerasan dalam hubungan khususnya pacaran yang dialami oleh karakter Dinda. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pemaknaan remaja terhadap pesan kekerasan dalam pacaran pada film *Story Of Kale When Someone's In Love*. Penelitian ini menggunakan paradigma Konstruktivis dengan pendekatan penelitian kualitatif deskriptif. Metode penelitian menggunakan analisis resepsi dari Stuart Hall, konsep-konsep yang digunakan dalam penelitian ini adalah kekerasan dalam pacaran dan pemahaman remaja terhadap pesan kekerasan. Temuan dalam penelitian ini menunjukkan dua posisi pemaknaan yaitu *dominant hegemonic reading* dan *negotiated reading* terhadap *preferred reading* kekerasan dalam hubungan yang tidak sehat dalam film *Story Of Kale When Someone's In Love*. Tidak ditemukannya posisi *oppositional reading* karena keempat informan memaknai film *Story Of Kale When Someone's In Love* menggambarkan kekerasan dalam pacaran. Faktor kontekstual seperti jenis kelamin, pendidikan, etnis, dan pengalaman memengaruhi proses resepsi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa film *Story Of Kale When Someone's In Love* menggambarkan kekerasan dalam pacaran yang terjadi pada remaja khususnya perempuan. Para informan juga mampu memaknai isi pesan berdasarkan proses analisis yang mereka lakukan masing-masing.

**Kata Kunci** : Kekerasan Dalam Pacaran, Remaja, Film *Story Of Kale When Someone's In Love*, Resepsi

Pustaka : 36

Tahun Publikasi : 2012-2021